

11月はスリップによる死亡事故が最も多い月です

路面凍結 スピードダウンと車間距離

深夜10時 札幌 路面凍結、電柱に衝突

◇11月はスリップによる死亡事故が最も多い月です◇

◇路面凍結 スピードダウンと車間距離◇

2019年11月15日 05時04分

14日午後10時ごろ、札幌市豊平区にある羊ヶ丘展望台の近くの道道で乗用車が道路脇の電柱に衝突しました。この事故で乗用車は運転席側が激しく壊れ、運転していた20代の男性が救急車で病院に運ばれましたが、けがの程度は軽いということです。当時、積雪はなかったものの路面は凍結していたということで事故の詳しい状況を調べています。

夜7時 小樽 路面凍結、トンネル入口に衝突

◇11月はスリップによる死亡事故が最も多い月です◇

◇路面凍結 スピードダウンと車間距離◇

2019年11月15日 05時04分

14日午後7時40分ごろ、小樽市で高速道路のトンネルの入り口付近で乗用車が壁に衝突し、運転していた男性(65)が全身を強く打つけがをしました。当時、路面には雪が積もっていたということで、警察は路面の凍結や積雪による事故に注意するよう呼びかけています。

帯広 交差点 右折待ちのタクシーに

小学生乗せたバス追突、タクシーの運転手ケガ

大型バスの運転手 「前をよく見ていなかった」

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019年11月15日 16時08分

15日午前9時20分ごろ、帯広市西12条南17丁目の交差点で、右折待ちをしていたタクシーに大型バスが追突しました。この事故でタクシーの女性運転手(63)が腰や首に軽いけがをして手当てを受けました。バスに乗っていた小学生にけがはありませんでした。現場は道道と市道が交わる交差点で、警察によりますと大型バスの運転手は「前をよく見ていなかった」と話しているということです。